



Fue una ceremonia en que las emociones se impusieron al frío.

LONTUÉ: 43 FAMILIAS RECIBEN LLAVES DE SUS NUEVAS CASAS

- Proyecto Don Sebastián 3, fue posible gracias al impulso del Plan de Emergencia Habitacional.

En la localidad de Lontué, comuna de Molina, 43 familias recibieron las llaves de sus viviendas en el conjunto habitacional Don Sebastián 3. Se cierra así un proceso que resolvió sus dificultades con la gestión del Plan de Emergencia Habitacional del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Estas viviendas, construidas bajo el Programa DS49 del Fondo Solidario de Elección de Vivienda, beneficiaron a familias trabajadoras del comercio local, la agricultura de temporada y personas pensionadas. 15 de ellas fueron incorporadas a través del Programa de Asentamientos Precarios, provenientes de los campamentos El Llano, en Rauco, y El Molino, en Molina.

Con esta entrega, la Región del Maule supera las 19 mil viviendas entregadas desde el inicio del Plan de Emergencia Habitacional, reafirmando el compromiso del Estado con soluciones habitacionales dignas, integradas y sostenibles para todos los territorios.

HITO

Para la presidenta del comité, Carmen

Beltrán Núñez, este hito es una nueva oportunidad de vida. "Quién diría que hoy estaríamos reunidos para concretar ese sueño tan anhelado por estas 43 familias que, a contar de este momento, recibimos las llaves no solo de nuestras viviendas, sino de nuestros hogares que comenzarán a formarse y de los proyectos de vida que inician el día de hoy, de la estabilidad de nuestras familias y logros y momentos que estoy seguro atesoraremos para siempre", afirmó la dirigente.

SENTIDO

La directora regional de Serviu Maule, Paula Oliva Aravena, relevó el sentido de esta entrega dentro del contexto de las políticas públicas actuales. "Nosotros teníamos una meta en la región y esa meta la cumplimos a fines de diciembre del 2024. Pero eso no significa que la tarea se terminó. Por el contrario, lo que significa es que somos capaces de mucho más. Somos capaces de cambiarle la vida a muchas más familias de las que teníamos encargadas en un principio", manifestó.

Las viviendas, de entre 64 y 70 metros cuadrados, están diseñadas en dos niveles. Construidas con albañilería en el primer nivel y estructura de madera en el segundo, con aislación térmica, pisos cerámicos y ventilación natural en todos sus recintos.